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あっという間に上着がいらなくなりましたね。半袖半ズボンで走り回る子供たちの元気な様子を見る

となんだかワクワクしてきます。先日の運動会では、なんとか日曜日に開催できてホッとされた保護者

の方も多かったのではないでしょうか。私は、天気がもってくれてよかったなぁ、と呑気に考えていた

のですが、実は先生方が朝６時には学校にいらしてグラウンドの整備などを行ってくださったと聞いて

頭が下がる思いです。本当にありがたいことですよね。また、日程が定まらない中準備を行ったり、例

年行っている当日のパトロール、遊具等での禁止行為の見守り、受付業務などでご協力いただいた海浜

打瀬の会の役員の方々にもお礼申し上げます。これらの活動の中で、駐輪禁止場所での駐輪、池周囲で

遊んでいる幼児、遊具を使ったりボール遊びをする中学生と思われる子供が見受けられましたので、来

年度各家庭でもご注意いただけたらと思います。 

子供たちのお楽しみのプールについては、６月２日にプール掃除にご協力くださった方々ありがとう

ございました。先生方含め 20人以上で 1時間半ほどもかかる大仕事でしたので、今後も出来るだけお

手伝いに参加することができたらと思います。特に、バケツリレーでプールの水を汲み出すような場面

では男性などの人手が必要かと思います。ちなみに今回、先生方のご協力でヤゴを３匹ゲットでき息子

に大変喜ばれました。現在我が家にはカブトムシの幼虫４匹（推定）とヤゴ３匹が同居中です。 

これからどんどん気温も湿度も上がってきます。体調を崩さないように、親子共々、気力体力整えて

いきましょう。 

 

６年生綱引き盛り上がりましたね✧ 



育成委員会より        

6 月 11 日(土)に、打瀬中学校区青

少年育成委員会定期総会に参加いたし

ました。 

◆健全育成福祉部 

5 月 26 日(木)ベイタウンコアでしゃべり場を

開催しました。コロナ対策をしっかり行った上で

先輩ママさんや他のママさんから情報共有し楽し

く時間を過ごしました。次回は 9 月を予定♪ 

～皆様もお気軽にご参加ください～ 

◆環境・非行対策部 

毎月第４土曜に夜間パトロールを実施中！ベイ

タウン内の３つの小学校および打瀬中学校の保護

者、地域のボランティアの方々と一緒に活動して

います。次回は６月 25日(土)21時～予定。 

開始 10 分前には打瀬小アリーナ前に集合ください。 

地域の安全、子供たちの安全を見守る活動にぜひ

ご参加ください。(状況により中止になる場合もあります。) 

児童安全委員会より 

先月の運動会では、学校周辺のパトロール、トイ

レの衛生面を保つためのトイレチェックを実施しま

した。皆様のご協力のもと無事に終えられたことに

感謝いたします。 

また日頃よりセーフティウォッチャーの活動にご

協力いただきありがとうございます。6月は 2・4

年生の保護者の皆様に活動報告のお願いを配付して

おります。月末を目安に提出をお願いいたします。 

会計より  

5/27～6/10に振込をお願いしました「海浜打

瀬の会」の会費徴収にご協力いただきありがとうご

ざいました。この場をお借りしお礼申し上げます。

会費は子供たちが学校生活を有意義に送るための活

動に使わせていただきます。転出される方は会費の

返金がありますので会計までご連絡ください。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

◆海浜打瀬の会◆＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

(●‐●)●● (●‐●)●●                  

🐌児童安全委員会って？🐌 

「セーフティウォッチャー」活動はもちろん、長期

休み明けの「交通旗振り」、育成委員会主導の「夜間

パトロール」。これらの活動を通して日々子供たちの

安全を見守っているのが児安委員の皆さんです！ 

 「こども 110 番のいえ」の認知を目的に、夏休みに

ウォーキングビンゴを企画したり、子供たちが喜ぶ楽

しい活動もしています。 

😊委員長(●‐●)●●●●  

子供たちが交通事故に巻き込まれないように、微力

ではありますが、1年間頑張りますのでよろしくお願

いいたします。 

😊副委員長(●‐●)●●●●  

小学校生活最後の年にこのお役目をいただいたのも

何かのご縁と思い、楽しい思い出に繋がるよう活動で

きたらと思います。よろしくお願いいたします。 

   生活文化委員会って？    

 子供たちが快適な学校生活を送れるように、プール

ボランティアの手配や役員選出の準備などを行ってい

ます。 

コロナ禍以前は茶話会や保護者向け講習会の企画な

ども手掛け、保護者同士の輪を繋げる活動にも尽力。

学校運営に欠かせない縁の下の力持ち的な存在が、生

文委員の皆さんです！ 

    委員長(●‐●)●●●●  

今年度委員長を務めます●●と申します。役員の皆

様と協力し、一年務め上げたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

    副委員長(●‐●)●●●●  

子供たちがより安全に楽しく学校で過ごせるように

少しでもお手伝いができればと思います。 

1 年間よろしくお願いします。 

✿一輪車寄贈のお願い✿ 

海浜打瀬の会ではリサイクル活動の一環として、ご家庭で使用する機会のない物品の寄贈をお願いしております。 

ご使用されていない一輪車がありましたら、ご寄贈いただけると幸いです。担任の先生にお声がけください。 


